## Lundi 16 septembre,

La grande nouveauté de cette semaine est l'accueil de l'après-midi à la porte de l'école. Dorénavant, les Petits et les Moyens qui mangent chez eux le midi ont un porte-manteau à côté du dortoir et n'ont plus besoin d'aller jusqu'à la classe. Les Grands vont tous un moment à la BCD (bibliothèque) pour regarder des livres avant de rejoindre la classe.





Mardi 17 septembre,

Nous avons fait notre première sortie avec Claire, l'animatrice nature qui nous accompagnera tout au long de l'année. Et le soleil était au rendez-vous! Nous sommes allés observer la nature dans le parc privé à côté de l'école avec les mamans de Justine, Kelyann, Elif, Leyna, la nanou de Karim et la grand-mère d'Ambre.



Claire a commencé par nous vendre une histoire d'un vieil homme qui avait des animaux comme amis (un lapin magicien, un sanglier Hercule, un renard jongleur et une chouette cantatrice) et qui pouvait transformer des champignons en lutins, à condition de respecter le calme de la Nature.





Julia nous a ensuite réparti en quatre groupes avec deux adultes pour faire différents ateliers. Nous avons dû colorier un papillon sans crayons, seulement avec les éléments de la nature.







Nous avons cherché dix petites bêtes cachées dans une haie dont une fourmi, une araignée, une libellule, un papillon, une mante-religieuse, un scarabée, une mouche, une sauterelle... puis nous les avons nommées, observées et enfin recachées.





Nous avons pu gratter dans la terre et chercher différents trésors : des glands, des petites bêtes...



Nous avons cherché et observé des petites bêtes à l'aide de loupes.



Pour terminer cette belle demi-journée, Claire nous a raconté une histoire qui explique pourquoi les petites bêtes ont des pattes !





Jeudi 19 septembre,

En motricité, nous avons commencé un cycle course longue. Nous apprenons à courir le plus longtemps possible, en gérant notre effort. Grâce aux sabliers de couleur, nous pouvons savoir combien de temps nous arrivons à courir sans nous arrêter. Quand on aura bien compris, on ira s'entraîner dans la cour.



